
Compte-Rendu Commission rythme scolaire 

Du 6 mars 2014 

 

Présents : 

Ecole maternelle :  

Ecole élémentaire : Madame Juliette SAPIR  Directrice, Monsieur Claude CHANON enseignant, 

Monsieur Pascal BUI DUY DAN enseignant,  

FCPE   : Madame Vanessa BATAILLE, Madame Florie CASTANO,  

MAIRIE : Monsieur Alain LABRIT 1er Maire-Adjoint, Madame Corinne GAUTHIER Maire-Adjoint à 

l’enfance jeunesse, Monsieur Olivier FOISSARD coordonnateur enfance jeunesse,  Madame Isabelle 

GROSSOT service scolaire. 

 

M. Labrit nous rappelle une semaine type qui a été retenue lors de nos précédentes réunions  et 

transmis au DASEN et aucune validation pour le moment : 

Du lundi au vendredi de 8h30 à 12 h pour les matinées 

Le lundi, mardi et jeudi après-midi de 14 h à 15h45 

Le vendredi après-midi de 14h à 15h15 

Pause méridienne de 2 heures  de 12h à 14h 

 

Résultat du sondage fait auprès des familles : 

195 réponses.(voir document joint) 

Les horaires peuvent être modifiés d’une année sur l’autre, problème pour les horaires du vendredi 

pour les maters sorties à 15h15, souci par rapport à la sieste. 

Gratuité pour les élèves récupérés à 15h45 jusqu’à 16h30. 

Les nouvelles activités périscolaires (NAP) – plusieurs activités seront proposées dans les locaux 

actuels. Après regroupement des classes de l’école Maternelle, 3 salles seront disponibles à l’annexe. 

Vu les associations, peu d’activités le mercredi matin, peu de bénévole disponible en journée, 

question financière soulevée. 

Proposition  d’un thème par trimestre comme dans certaines communes, les activités seront mise en 

place qu’après le forum des associations. 

Possibilité de navette pour les enfants qui ont des activités en fin de journées. 

M. Labrit annonce qu’au 1er juillet 2014, transfert de compétence de l’école de musique à la CCA. 

 

 

 

 

P.J. n°1 : Résultat du sondage 

P.J. n°2 : Possibilité d’organisation des NAP  pour la rentrée 2014 faite par l’école élémentaire. 

  


